
Ratsherr Schmitz-Kretschmer vertritt die Auffassung, dass die Themen „Stolpersteine“ und 
„Ukrainer“ vor der Beratung des in Rede stehenden Antrages behandelt werden sollten.  
Daher stelle er den Antrag auf Vertagung. 


